



## 16ème législature

<b>Question N° :</b> <b>14719</b>	<b>De M. Patrick Hetzel ( Les Républicains - Bas-Rhin )</b>	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé</b> > Travail, santé et solidarités		<b>Ministère attributaire</b> > Santé et prévention
<b>Rubrique</b> > pharmacie et médicaments	<b>Tête d'analyse</b> > Pénurie fréquente du Norditropine FlexPro	<b>Analyse</b> > Pénurie fréquente du Norditropine FlexPro.
Question publiée au JO le : <b>30/01/2024</b> Date de changement d'attribution : <b>09/04/2024</b> Question retirée le : <b>11/06/2024</b> (fin de mandat)		

### Texte de la question

M. Patrick Hetzel attire l'attention de Mme la ministre du travail, de la santé et des solidarités sur la pénurie fréquente du Norditropine FlexPro. Chez les adultes, ce médicament est utilisé pour remplacer l'hormone de croissance si sa production a été diminuée depuis l'enfance ou si elle s'est arrêtée à l'âge adulte à cause d'une tumeur. Ce médicament est prescrit en cas de syndrome de Turner. Dès l'enfance, il est nécessaire d'avoir une prise quotidienne d'hormones de croissance pour pallier le retard de croissance. Or durant la pandémie, il y a eu une rupture totale de l'approvisionnement. Depuis les livraisons sont très irrégulières. Cela a des conséquences dramatiques pour des adolescentes qui ont cessé de grandir, faute d'une prise quotidienne. Il souhaiterait connaître les mesures envisagées afin de sécuriser l'accès à ce traitement hormonal face aux pénuries à répétition.